

Barcelona Activa y el Consejo de Gremios firman un acuerdo para potenciar la empleabilidad en el sector oficios

- » El objetivo es fomentar la generación del talento para los oficios, dándolos a conocer entre el colectivo joven, y mejorar los procesos formativos vocacionales y técnico-profesionales
- » Se impulsarán acciones formativas en función de los ‘gaps’ de talento; se acercará la oferta y demanda de empleo en los ámbitos del comercio, servicios y turismo, promoviendo la ocupación de calidad

Barcelona Activa, la agencia de promoción económica del Ayuntamiento de Barcelona, y el Consejo de Gremios de Comercio, Servicios y Turismo, han firmado un acuerdo que potenciará la empleabilidad en el sector oficios. El objetivo es fomentar la generación del talento que necesitan estos oficios y mejorar los procesos formativos vocacionales y técnico-profesionales a lo largo de toda su vida laboral.

A través de este convenio, se impulsarán acciones formativas en función de los *gaps* de talento actuales en el mercado de trabajo; se acercará oferta y demanda en los oficios que reúne el Consejo, apoyando la cobertura de vacantes de las entidades agremiadas, promoviendo el empleo de calidad, con contratos estables. Todo ello quiere dar visibilidad y reconocimiento a los oficios, sobre todo, al colectivo joven.

En el acto de firma, el director general de Barcelona Activa, Félix Ortega, ha manifestado que “la transformación de la nueva economía pasa por la formación, la actualización y la mejor preparación de la ciudadanía, por lo que ponemos en valor los oficios tradicionales, indispensables en el mundo actual y futuro”. El presidente del Consejo de Gremios, Joan Guillén, ha recalcado “la importancia de difundir todas las herramientas posibles para profesionalización de los diferentes sectores y de la difusión de todas las ayudas que se ponen al alcance de las empresas”.

Ambos organismos, Barcelona Activa y el Consejo de Gremios, ya colaboran y han participado conjuntamente en actividades, entre ellas, *networkings* sectoriales, como las jornadas del Gremio de Panaderos de Barcelona y el Gremio de Floristas de Cataluña, celebrada antes de la pandemia; con la Escuela Gremial de Instaladores de Barcelona, con programas de *reskilling* formativos; y con presencia en los Salons de l’Ocupació y BizBarcelona.



Más acciones formativas

Además, el Consejo de Gremios es miembro de la Comisión rectora del Acuerdo Barcelona para el Empleo de Calidad hasta 2030, impulsado por el Ayuntamiento de Barcelona. Entre los ámbitos de actuación clave de este Acuerdo de ciudad se encuentra todo el concierto social que trabaja para reducir las desigualdades en el acceso de trabajo y en la educación; el paro de larga duración y juvenil; la precariedad y brechas salariales, entre otros desafíos del mundo del trabajo.

El Consejo de Gremios es una federación de los Gremios, entidades de representación empresarial y sectorial, creado en 1980, para la defensa, representación y fomento de los intereses generales de los Gremios y de los sectores comercio, servicios y turismo. Las entidades colaboradoras representan más de 40 gremios de distintos sectores.